



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

El vino de Arganda del Rey, presente en el XVIII Salón de los Vinos de Madrid

- **La Cooperativa Vinícola de Arganda del Rey participa en esta iniciativa que reúne a 37 bodegas de la Denominación de Origen Vinos de Madrid y a cuya inauguración ha asistido el alcalde Guillermo Hita.**

Arganda del Rey, 13-noviembre-17

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, y el concejal de Turismo e Industria, Irenio Vara, han asistido a la presentación del XVIII Salón de los Vinos de Madrid, que se celebra, por primera vez, en la Real Casa de Correos, actual sede de Gobierno de la Comunidad de Madrid en la Puerta del Sol. El acto, organizado por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Vinos de Madrid, congrega a 37 bodegas de la región entre las que se encuentra la Cooperativa Vinícola de Arganda del Rey.

El Salón ha sido inaugurado por Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad de Madrid, y por Antonio Reguilón, presidente del Consejo Regulador de la D.O. La Denominación de Origen Vinos de Madrid ha acabado la vendimia de 2017 con una producción un 45% menor que el año pasado, en un ejercicio complicado por las heladas primaverales, las tormentas de granizo estivales, la sequía y la baja fertilidad de esta temporada. A pesar del descenso de la producción, la calidad de la cosecha es buena, con parámetros óptimos en cuanto al estado fitosanitario del viñedo y de la uva.

La Denominación de Origen Vinos de Madrid fue creada en 1990 y agrupa a 50 bodegas y 3.164 viticultores de 59 municipios madrileños, estructurados en tres subzonas: Arganda, Navalcarnero y

San Martín de la Vega. La producción de estas bodegas sigue al alza, como demuestra el hecho de que las previsiones esperan un incremento de 187.436 botellas más contraetiquetadas con respecto al mismo periodo de 2016, un 6,82% más.

El Salón de los Vinos de Madrid celebró su primera edición en noviembre de 1998 y es uno de los actos promocionales de referencia de la D.O. a nivel nacional. Se ha convertido en una cita ineludible para los profesionales del vino que escogen Madrid para su presentación de sus novedades en el mercado. Para celebrar su décimo octava edición, se ha trasladado, por primera vez, a la Puerta del Sol.

El Salón permite a bodegueros, hosteleros, enólogos, sumilleres y otros profesionales del sector disfrutar de una jornada intensa con catas, degustación de vinos e intercambio de impresiones acerca de la actualidad e la industria.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey